

Implementación del pago por Transfermóvil en los puntos de la red comercial de ETECSA.

Última actualización: Viernes, 01 Octubre 2021 10:23

Visto: 692

Como parte del proceso de expansión del comercio electrónico en el país y la provincia, la División Territorial de ETECSA, ha implementado el pago por Transfermóvil de los servicios y productos, en los puntos de ventas Centro Multiservicios Ignacio Agramonte y Telepunto en la calle República. Este es un proceso que continuará para llevar esta forma de pago a toda la red comercial de la provincia.